

## Espacios híbridos en tiempos de re-evolución

Luego de la explicación fue el turno de la 6º conferencia donde el **Arq. Gustavo Adolfo Restrepo Lalinde**, arquitecto urbanista, magíster en Ingeniería de Nuevos Materiales de la Universidad Pontificia Bolivariana, Medellín, Colombia, fue moderado por **Gregorio Werchow**.

**Restrepo** realizó un análisis de los últimos 200 años de la humanidad y cómo pudo superar diferentes pandemias similares a las que vivimos hoy en día. El arquitecto propone que este nuevo tiempo post pandemia tiene que tener una cultura ciudadana mucho más cuidadosa por el medio ambiente y sobre todo, que podamos digitalizarnos aún más. Además, destacó que será de gran importancia para la economía mundial el crecimiento tanto del turismo interno (donde los ciudadanos mismos conozcan su ciudad) como del turismo regional que permita la interacción fluida entre gobiernos dentro de los países y del exterior.



Werchow moderando la explicación detallada de Restrepo

Finalmente, **Restrepo** abordó el nuevo concepto de “espacios híbridos” en tiempos de re-evolución, a través del concepto de diseño de “tejer” espacios urbanos con corredores verdes para fomentar el distanciamiento social natural. “El fortalecimiento de las calles de los Centros Comerciales a Cielo Abierto hoy es fundamental”, concluyó.